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     Ademário começa bem!

Rolando Roebbelen
  Editor do JCI 

Jornal Comércio & Indústria
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 Ademário assumiu dia 1 de janeiro a 
Prefeitura de Cubatão e encontrou os cofres 
públicos com um rombo, que segundo iden-
tificou inicialmente, supera R$ 500 Mil de Re-
ais. 
 Uma de suas primeiras ações foi redu-
zir de 23 para 16 os secretários de governo. 
Escolheu seus secretários fundamentalmente 
pelos requisitos FHC – fidelidade, honestida-
de e competência. Com o lema “austeridade”, 
Ademário da Silva Oliveira (PSDB), só com as 
nomeações que deixou de fazer, economizar 
R$ 2 milhões. Dos 168 cargos de segundo es-
calão que dispõe só serão ocupados inicial-
mente 50. Uma das maiores preocupações 
do prefeito era com pagamentos atrasados 
dos funcionários públicos da ativa, inclusive 
13º, mais os aposentados, funcionários do 
hospital Luiz Camargo, UPA, Cursan e Marvin. 
Enfim, tudo isso está devidamente em dia e 
tudo foi resolvido em praticamente um mês. 
Esses pagamentos em dia significam dinheiro 
circulando no comércio, que hoje, em função 
de tudo que tem acontecido em Cubatão, pas-
sa por momentos dificílimos. 
 A Marvin teve seus créditos parcela-
dos e serão pagos semanalmente, mas sofreu 
uma redução de 94, para 54 postos de vigi-
lância patrimonial, praticamente sem prejuí-
zo aos serviços e com grande economia para 
os cofres públicos. A prefeitura vai rescin-
dir o contrato de gestão que mantém com a 
Associação Hospitalar Beneficente do Brasil 
(AHBB), responsável pela administração do 
Hospital Municipal Dr. Luiz Camargo da Fon-
seca e Silva, que está fechado desde agosto 
de 2016. A intenção é uma rescisão amigável, 
para garantir os direitos trabalhistas dos 500 
funcionários. Seguindo orientação do Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo (TCESP), a 
Administração Municipal notificou neste dia 

30 de janeiro a empresa TransLíder quanto à 
rescisão imediata do contrato de transporte 
municipal de passageiros, firmado na gestão 
anterior, por conta de irregularidades no pro-
cesso de licitação apontadas por aquele Tribu-
nal. Iniciando as operações previstas no plano 
de contenção às invasões “Invasão Zero”, foi 
realizada na manhã do dia 2 de fevereiro, uma 
ação no local conhecido como Vale Novo, ás 
margens da Rodovia Padre Manoel da Nóbre-
ga, na divisa com o município de São Vicente. 
Foram encontradas pelo menos 30 habitações 
construídas clandestinamente, mais sete em 
construção ou abandonadas, sendo 22 deso-
cupadas e 15 habitadas.
 Diante de tudo que foi feito pelo atual 
governo em 30 dias, podemos ficar esperan-
çosos que em breve vamos todos poder ter 
orgulho de morar em uma cidade em que o 
prefeito além de político é um gestor público 
que merece o nosso respeito e confiança.

     Essa charge foi feita pelo Braulinho, quando do passeio da Prefeita por Pariz.
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 LIBERDADE DE EXPRESSÃO
Entre em contato: WhatsApp: 9 7407 8463 / E-mail: jcicubatao@gmail.com

Bebidas Atacado 

  ADEGA DO CHICO

   Tel: (13) 3361 8357

 Rua João Damásio, 144 
 Jardim Anchieta

 O lugar 
certo para 
tirar a sua 
carteira de 
motorista

                                      ESPAÇO DESTINADO À MANIFESTAÇÃO DOS NOSSOS LEITORES 

CINCO DUZIAS A MENOS                                                                     
Como podem pessoas bem sucedidas nos 
negócios, altos executivos, “doutores” em 
Ciência Política e Econômica, políticos, não 
perceberem que o descalabro econômico e 
social deriva essencialmente da iniquidade 
social que assola o Brasil há séculos? A iniqui-
dade é a desigualdade originada da omissão 
ou, pior, da ação deliberada dos homens. É 
o caso da desigualdade brasileira, entre as 
dez maiores num mundo de mais de 200 paí-
ses. A violência social é fruto da iniquidade, 
pois esta é a maior das violências: obrigar a 
grande maioria do povo a viver com falta de 
tudo enquanto uma minoria se lambuza na 
gastança das coisas mais fúteis. Minoria que 
chega ao ponto de saudar atrocidade, como 
a ocorrida na penitenciária de Manaus (“cin-
co dúzias a menos para nos atacar!”). Essas 
pessoas top elogiam os ajustes de Temer, sem 
analisar que provocarão muito iniquidade e, 
portanto, muito mais barbárie, que pode não 
ficar restrita à penitenciária de Manaus, mas 
chegar às suas próprias casa.
José Pascoal Vaz
                                                                                         
SERVIDOR PÚBLICO – CUBATÃO
Humilhação pública nacional!
É o mais recente fenômeno que se evidencia 
nas redes sociais…
DepoiS de oito anos de desmandos, gastos 
extravagantes, sumiço de verbas, superfatu-
ramento de obras em favor de apaniguados, 
muita propaganda mentirosa, anúncios de 
obras e benefícios, com grande alarde na mí-
dia, naufragando vergonhosamente logo após 
festejados…Ou seja, uma série inclassificável 
de fiascos nunca assumidos, muita pose e 
atitudes insanas, e eis que a INOMINADA –
ex-(suposta)prefeita de Cubatão- deixa uma 
herança maldita para o seu sucessor e um 
rombo irrecuperável nos orçamentos falidos 
de seus funcionários… Os mesmos que são a 
força motriz do serviço público… Os mesmos 
que ela desprezou e perseguiu!
Hoje, nós vimos a público exibir nossa mi-
séria… Dívidas que não temos como saldar, 

credores nos batendo às portas, sem dinheiro 
para as necessidades mais básicas- alimen-
tação, saúde, mercado, padaria, produtos de 
higiene diária… Sequer para a condução que 
nos leva aos locais de trabalho… Tudo isso 
exposto como uma chaga dolorosa em redes 
sociais entre lamentos e e preocupações, 
tensões e depressões… Tem funcionários 
dependendo da ajuda de amigos para dar de 
comer a seus filhos! Outros, infelizes, sendo 
despejados porque não conseguem pagar 
seus aluguéis!
Gastou mais do que podia, mais do que tinha, 
gastou por antecipação valores de 2017!!!! 
E sai ilesa, livre e solta como se nada tivesse 
acontecido!!!
Tirou-nos tudo que podia e não podia, tri-
pudiou sobre homens, leis e justiça ( Ora, a 
Justiça!), e não é sequer chamada a justifi-
car-se!? Não há de tripudiar sobre as leis de 
Deus! Essa não se pode comprar! Desanima-
damente,
 batista-67 anos-servidor

APOSENTADORIA                                                              
Aposentado é para ser premiado e não cas-
tigado. A proposta de mudança nas regras 
para a aposentadoria, apresentada em de-
zembro, tem como objetivo evitar a quebra 
do sistema previdenciário, que está com um 
déficit previsto de R$ 120 bilhões. Entre vá-
rias mudanças, a que mais me parece injusta 
é a que diz que uma pessoa que começa a 
trabalhar cedo (geralmente porque precisa) 
só possa se aposentar com a mesma idade 
de quem começou a trabalhar mais tarde. 
Os trabalhadores rurais que têm um traba-
lho árduo no campo também deveriam ser 
poupados e melhor reconhecidos. Há que se 
considerar que o aposentado é pessoa que 
trabalhou por quase toda uma vida; enfren-
tou dificuldades e muito contribuiu para o 
progresso da Nação, por isso, há que haver 
reconhecimento do país e da sociedade.                                                                         
Nair Lúcia 

ABSURDO DO PIMENTEL                                                                                
Simplesmente absurdo o governador Pi-

mentel (PT), de Minas Gerais, em utilizar 
um helicóptero, de uso oficial, para ir buscar 
seu filho em uma festa de réveillon, sendo 
que, no mês de dezembro decretou estado 
de calamidade pública nas contas daquele 
Estado. Cabe lembrar que aquele governo 
descumpriu diversos compromissos, paralisou 
inúmeras obras, sacrificou o funcionalismo e 
apenas buscou meios de aumentar a arreca-
dação, sem nenhuma contrapartida. Ressalta 
que, até os produtores rurais aguardam há 
anos o recebimento da bolsa verde que foi 
firmada para proteção de remanescentes 
florestais. Será que nosso o governador des-
conhece as muitas mortes que acorreram 
por falta de um atendimento médico poderia 
ser realizado por esse mesmo helicóptero?                                         
Daniel Marques
 

MUNICÍPIOS E INSS
Que a reação econômica nestes últimos dois 
anos derrubou a arrecadação dos 5.565 mu-
nicípios do País, é verdade. Mas, não justifica 
que 89%, ou 4.950 municípios, estejam há 
anos inadimplente com o INSS, para o qual 
devem R$ 99,6 bilhões, ou 66% do total do 
déficit de Previdência, algo próximo a R$ 
150 bilhões  em 2016. E ainda deixam de 
recolher o FGTS. Isso é uma prova de que a 
maioria dos prefeitos pelo País é composta 
de péssimos administradores. E devido a esta 
inadimplência, e por justa razão, o governo 
central bloqueia as parcelas do Fundo de 
Participação dos Municípios (FPM). Porém, 
o presidente da Confederação Nacional dos 
Municípios (CNM), Paulo Ziulkoski, em lugar 
de advertir esses relapsos administrado-
res destas 4.950 cidades, diz que a dívida 
de R$ 99,6 bilhões precisa ser recalculada, 
enaltecendo que boa parte delas já pres-
creveu. Ou seja, defende ardorosamente o 
calote de bilhões de reais contra o INSS, e 
ainda na maior cara de pau quer desconto 
sobre esta monstruosa dívida que talvez 
jamais vão se interessar em pagar. Uma 
aberração! Ou, desrespeito à ordem pública.                                                                            
Paulo Panossian 

Nosso homenageado de Janeiro de 2017
        Don Danilo em Santos
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D  anilo Lima, o Don Danilo, am-
pliando sua área de atuação e 
buscando novos ares, passou a 

atender no Studio Thorlay de terças às 
sextas feiras, a partir das 14 horas. O 
endereço do Studio Thorlay é Rua Eu-
clides da Cunha, número 47, no Gonza-
ga em Santos.
Mas informa que não está abandonan-
do sua clientela de Cubatão não. Conti-
nua atendendo em Cubatão na Avenida 
Nossa Senhora da Lapa, 447, Telefone 
3372 3139
Danilo informa a todos que quem qui-
ser atendimento por ele, pode dar uma 
ligada e marca um horário.

Alex Sandro, sempre ao lado da amada esposa Daniela Carvalho Em pose para o JCI, Alex Sandro, Eduardo e Daniela Carvalho 

Daniela Carvalho comemorou seu aniversário dia 26 de janeiro, ao lado 
esposo Alex Sandro (Dedé), seu fi lho Eduardo, familiares e amigos. 
Tudo aconteceu no salão superior do Kalaball is.  Rolaram muitas pizzas 
e todos cantaram o parabéns com direita a velinhas apagadas. 

Daniela comemora seu aniversário no Kalaballis
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Marcelo Onuki
Eng. agrônomo

  A ÁRVORE DO MÊS - Marcelo Onuki - eng. agrônomo / foto - Roebbelen                   

 Chuva de Ouro

Dona de um nome muito sugestivo e muito comum 
em várias cidades do interior do estado a chuva de ouro é 
originária da Índia (dai o uso em medicina Ayurveda), com 
ocorrência natural na Índia, China e Egito.

Exibe no verão espetaculares cachos pendentes de 
flores amarelas.

É planta de crescimento rápido e alcança de 5 a 10 
metros de altura.

A copa é arredondada, com cerca de 4 metros 
de diâmetro e proporciona sombra

 fresca durante o ano todo.
Os frutos são do tipo legume, comprido e marrom 

quando maduros e podem conter até 100 sementes cada 
um.

Pode ser plantada em calçadas largas ou praças, 
pois não apresenta raízes muito agressivas.

Além de suas qualidades ornamentais, há indica-
ções de uso em fitoterapia, mas todo cuidado é pouco, 
pois a chuva de ouro têm propriedades tóxicas, e seu con-
sumo deve ter sempre acompanhamento médico.
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1º Baile Pré Réveillon
reuniu mais de 200 amigos 

“Esse foi nosso primeiro 
baile de Pré Reveillon. 
Foi o maior sucesso. 
Todos gostaram e pe-

diram mais. Como em nossos 
eventos temos sempre um 
número limitado de convida-
dos e as pessoas se conhe-
cem há muito tempo e são 
amigas, o ambiente é muito 

familiar. A REPRISE INÉDITA, 
nova banda que trouxemos 
de Jundiai, agradou muito 
e vamos trazer outras vezes 
essa banda. 
À meia noite, durante o bai-
le, fizemos a comemoração 
antecipada da passagem de 
ano, como se fosse um Re-
veillon de verdade. Todos se 

abraçaram e se cumprimen-
taram e rolou um clima típi-
co de passagem de ano. Com 
direito a muita champanhe 
estourando e a trilha sonora 
dos anos oitenta, nos senti-
mos de verdade nos nossos 
antigos bailes do Esporte 
Clube Cubatão, foi só alegria 
e muita confraternização. No 

final desse ano vamos fazer 
novamente o nosso baile de 
Pré Reveillon. Muito obriga-
do a todos que prestigiaram 
o nosso evento”.

Com essas palavras, os orga-
nizadores do evento, Améri-
co, Kendy e Tião encerraram 
a entrevista. 
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Wagner Moura e sua linda esposa Solange, 
chegaram cedo ao Pré Reveillon

Américo ladeado as irmãs Carranca, Fausta e 
Sandra Torres

Wagner Antiório com a família e amigos Não faltaram lindas meninas para tornar a 
festa mais bonita

Céu, ladeada pelas famílias Carranca e Torres Marisa e amigos da juventude, também pres-
tigiaram o evento do ano

 Espécie: Cássia fístula, Cássia-imperial, Canafístula 

   (Chuva-de-ouro, Cássia-imperial, Canafístula, Cássia-fístula)

  Esta linda árvore, todos os finais de ano dá um show de    

beleza natural, amarelando toda com seus cachos, inclusive      

 a calçada da Rua Manoel Jorge, nº 184, em frente a CESLA.
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Natal Premiado ACIC
ENTREGA PRÊMIOS AOS CLIENTES DO COMÉRCIO CUBATENSE SORTEADOS
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CAMP e os novos desafios em                       
busca da qualidade de serviço

O ano de 2017 começa com reformu-
lações em nossos serviços assisten-
ciais. Visando um maior fortaleci-

mento do vínculo entre adolescente e seus 
familiares, de acordo com o que recomenda 
a Lei Federal nº. 12.101 de 27/11/2009 – 
Seção III, art.18 § 1º, alterada pela Lei nº. 
12.868 de 15/10/2013, e promover uma 
melhor formação do adolescente para ini-
ciar a sua jornada no mundo do trabalho, o 
CAMP iniciou no dia 17 de janeiro as Ofici-
nas Conexão e Cidadão CAMP. 

 A partir de agora, os adolescentes 
selecionados iniciarão a primeira etapa de 
suas atividades na Oficina Conexão. O in-
tuito do CAMP é proporcionar ambiente 
agradável para o desenvolvimento do ado-
lescente junto a seus familiares através de 
ações socioassistenciais. O projeto dura em 

torno de três meses. Ao finalizar a primei-
ra etapa, e caso seja do interesse e esforço 
do adolescente, ele será encaminhado para 
a segunda etapa: a Oficina Cidadão CAMP, 
no qual serão desenvolvidas as habilidades 
necessárias para a inserção do adolescen-
te no mundo do trabalho. As famílias con-
tinuarão participando das ações e serviços 
juntamente com os adolescentes, através 
do acompanhamento familiar.

 Após a segunda etapa, os meninos 
e meninas estarão aptos para inserção no 
mundo do trabalho; receberão certificado 
e serão informados caso haja interesse em 
realizar a aprendizagem prática, sendo en-
caminhados para a terceira etapa que é o 
Programa Aprendiz de Olho no Futuro.

 Neste primeiro ano da reformulação, 

os 146 adolescentes do primeiro semestre 
serão divididos entre as duas oficinas (56 
adolescentes na Oficina Conexão e 90 ado-
lescentes na Oficina Cidadão CAMP). Tal 
medida faz-se necessária para que existam 
número suficiente de adolescentes prepa-
rados para as substituições dos aprendizes 
que encerrarão seus contratos no primeiro 
semestre de 2017. A partir do segundo se-
mestre, os demais adolescentes serão to-
dos encaminhados para a Oficina Conexão.

 Participe da construção desse 
futuro! Entre em contato com o nosso 
setor Administrativo Social através do 
telefone (13) 3361-1285 ramal 222 e 
SEJA NOSSO PARCEIRO! Você também 
pode se associar à nossa Entidade, 
através do nosso Setor Financeiro, te-
lefone (13) 3361-1285 ramal 206.

Dia 25 de janeiro, a diretoria a Associação Co-
mercial e Industrial de Cubatão, entregou os 
prêmios do “NATAL PREMIADO ACIC” aos sorte-
ados no dia 8 de janeiro de 2017.  Na foto, alguns 
dos 28 ganhadores dos prêmios. Pelo quarto 

ano consecutivo a diretoria da ACIC, capitane-
ada pelo presidente Antônio Teixeira, promoveu 
o sorteio de valiosos prêmios, aos clientes que 
fizeram suas compras no comércio de Cubatão. 
Foram 28 prêmios, entre eles, batedeira, forno 

elétrico, fogão, bicicletas, computador, ar condi-
cionado, televisão, máquina de lavar roupa, ge-
ladeira e muitos outros prêmios oferecidos pela 
Associação Comercial, com a importante partici-
pação dos comerciantes associados.

Ana Lúcia, ganhadora da Motocicleta 0 KM. Fez sua compra no Krill. 
A moto foi oferecida pela ACIC em parceria com a SANMELL

Carina Santos Gomes, ganhadora da TV LCD 32 Polegadas, 
fez sua compra no Mc Donald’s 

Maria Luciene da Mota, ganhadora 
da Batedeira

Eliane Azevedo Ribeiro, ganhadora da  Pa-
nela de Pressão, fez sua compra no Krill

Eliete Aparecida, ganhadora do Ventilador 
e um Capacete, fez sua compra no Krill

Matheus Sabino, ganhador do Fogão, fez 
sua compra no Krill

Leni Aparecida, ganhadora do Jogo de Pa-
nelas, fez sua compra na Cantina da tia Jô

Jerry Wesley Souza, ganhador do Faqueiro 
de Inox, fez sua compra no Krill

 A Coordenadora Pedagógica Silvania Maria da Silva, entrega à aprendiz Bianca Lopes Fernandes da Silva a camiseta da Oficina Cidadão CAMP.
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Empreendimentos
 Imobiliários

  
ABERTURA DE CONTA     

CORRENTE E POUPANÇA
FINANCIAMENTO DE 

IMÓVEIS
EMPRÉSTIMOS
CONSIGNADOS

CONSÓRCIO CONSTRUCARD
e CARTÃO DE CRÉDITO

Para funcionários públicos municipais, estaduais e federais. 
Aposentados e pensionistas do INSS desconto em folha de pagamento

Este estabelecimento presta serviços para a CAIXA, autorizado pelo Banco Central

 Loja 1                  
Av. Martins fontes, 590 -
 Vila Nova - Cubatão - SP    

 Tels.: (13) 3361.8686 / 3361.2486 
 Fax: 3361.2794

Loja 2                                        
Av. Brasil, 97 

Jardim Casqueiro - Cubatão - SP                                     
Tels.: (13) 3363.2209  3363.2053

Loja 3
Rua Armando Salles de Oliveira,101 

 Centro - Cubatão - SP
Tels.: (13) 3361.8019 

Vende, Aluga e Administra Imóveis
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FISIOTERAPIA
RPG
PILATES (studio)
DRENAGEM LINFÁTICA
MASSAGEM TERAPÊUTICA
GINÁSTICA LABORAL
ACUPUNTURA AURICULAR
ACUPUNTURA SISTÊMICA  
NUTRIÇÃO - ORTOPEDIA

      
Particular e convênios

Aceitamos Cartões de Crédito
www.globalfisiocubatao.com.br

contato@globalfisiocubatao.com.br
Av. Joaquim Miguel Couto, 749 - Centro - Cubatão/SP
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  Praça Januário Esteves de Lara Dantas, 130 - Altos - Fone: 3324.0774
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  TRANSPORTE COLETIVO - Valdir Teles Ribeiro - presidente da Coopertransp          

Estiveram em visita à reda-
ção do JCI, o presidente 

da Coopertransp, Sr. Valdir 
Teles e o Vice presidente Ita-
mar Santos Azevedo para 
falar sobre reunião que 
aconteceu dia 20 de ja-
neiro, entre a diretoria 
da Coopertranp e o su-
perintendente da CMT, 
Sr. Jeferson Dias Gomes 
Neves Cansou.

Nesse encontro 
algumas importantes 
reinvindicações foram 
apresentadas pelo presi-
dente da Cooperativa, 
Sr. Waldir Teles Ribei-
ro.  Entre elas a antiga 
reinvindicação do Passe 
Único. 

A proposta seria a 
criação de um cartão úni-
co que atendesse a empresa 
concessionária e o transporte 

alternativo em igualdade de 
condições. Esse cartão seria ad-
ministrado pela CMT. Hoje as 
empresas públicas e privadas 

oferecem a seus funcionários 
um cartão que é administrado 

pela própria concessionária. 
Os transportadores alterna-
tivos não podem aceitar esse 
cartão, o que reduziu muito a 

receita, deixando os proprietá-
rios do transporte alternativo 

em seria situação financeira. 
Isso acabou impossibilitando 
a melhoria contínua do trans-
porte alternativo, como a ins-

talação de ar condicionado e 
até a aquisição de novos 
ônibus.

Outra reinvindica-
ção apresentada pela Co-
opertransp para atender 
melhor os usuários é o 
remanejamento da linha 
do Bolsão 8. 

O Sr. Jeferson Can-
sou, ficou de estudar com 
urgência estas e outras 
propostas apresentadas 
pela Coopertransp. 

Valdir Teles e to-
dos os transportadores 
alternativos estão aguar-

dando esses estudos e uma 
resposta positiva, o mais rá-

pido possível.  

  Reunião com Jeferson Cansou foi positiva
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Rua São Luiz, 83 Vila Nova

Av. Joaquim M. Couto, 734, Vila Paulista
Cubatão - São Paulo

Descanse em paz amigo Bráulio
 vamos sempre sentir a sua falta. 

Bráulio Adelino Ferreira Jr, aos 72 
anos, nos deixou no final do ano 
passado. Lutou por vários anos con-

tra um câncer de pele que acabou tomando todo 
seu organismo. Ao longo de sua vida, Braulinho, 
como os amigos mais íntimos o chamavam, travou 
várias lutas, sempre pensando no bem estar da 
comunidade do Casqueiro, onde morou por 24 
anos. Nos conhecemos durante a nossa luta con-
tra os dois pátios de contêineres que pretendiam 
implantar no Casqueiro, um no Parque São Luiz 
e outro na Ponte Nova. Foi naquela época que 

o “Kaska”, pseudônimo adotado pelo Braulinho, 
começou a fazer as charges do Jornal do Poste, 
nosso informativo, onde denunciávamos os in-
corporadores dos pátios de contêineres. Essa luta 
nós ganhamos.

Quando criamos o JCI – Jornal Comércio e 
Indústria, fomos novamente buscar a colaboração 
do Braulinho, para suas manifestações artísticas 
(Charges), que davam sentido ao nosso editorial, 
desenhando aquilo que não conseguíamos dizer 
apenas com palavras. Quando ainda no ano pas-
sado, Bráulio e sua esposa e companheira de toda 

uma vida, Izildinha mudaram para São Vicente, 
nasceu o “Juca”, novo pseudônimo do nosso ami-
go. Vamos reproduzir aqui, algumas das charges 
que marcaram essa nossa parceria. Importante 
dizer que as últimas charges envolviam toda a fa-
mília. Izildinha e os filhos, que ajudavam a pintar 
e fazer a arte final.

Braulinho deixa um legado de amizades 
e de artes, para todos nós que compartilhamos 
do seu convívio, e o consideramos insubstituível. 
Descanse em paz amigo Bráulio, vamos sempre 
sentir a tua falta. 

Rolando Roebbelen
INGREDIENTES

3 colheres (sopa) de mel

2cm de gengibre fresco ralado

4 limões

2 colheres (sopa) de canela

125g de cebola

Consuma 1 colher (chá) duas vezes por dia. Pode 
ser em jejum e antes do almoço. Ou em jejum e antes do treino na academia, à noite. Para conseguir um resultado mais eficaz, tome este xarope durante 30 
dias. Diabetes (por causa do mel) e hipertensos (porque o xarope acelera o metabolismo), por precaução, não  devem consumir este xarope, a não ser sob 
auto rização médica. Consulte sempre seu médico. 

                         Fonte:  https://vejadicas.net/43/perda-de-peso-rapida-derreta-a-gordura-da-barriga-com-duas -colheres-deste-xarope-por-dia

MODO DE PREPARO

Liquidifique o gengibre e a cebola juntos.

Depois, esprema os limões e misture com o suco de cebola e gengibre.

Misture bem por 3 minutos.

Adicione o mel e canela e misture até formar uma calda.

Transfira para um vidro com tampa, feche e coloque na geladeira.

  Perca peso rapidamente
 Derreta a gordura da barriga com duas colheres deste xarope por dia. Esta é Uma bebida 
poderosa para eliminar peso e reduzir o tão desagradável excesso de gordura da barriga

Tem gente que não atinge o 
peso ideal só com dieta e 

exercícios. Estas pessoas preci-
sam de uma força extra. E muitas 
vezes essa força extra são nos-
sas receitas naturais. Elas têm 
ajudado milhares de pessoas a 
perder peso com saúde - com 
ingredientes naturais - e a acele-
rar essa perda.                                                
E vamos agora enriquecer nossa 
oferta de receitas que ajudam 
a emagrecer. Estamos trazendo 
uma fantástica receita. Um xaro-
pe emagrecedor que tem a incrí-
vel capacidade de acelerar o me-

tabolismo e queimar gorduras.
Todos os ingredientes des-

te xarope são extremamente 
benéficos não só para a saúde, 
como para facilitar a perda de 
peso. E o bom é que são ingre-
dientes superfáceis de encon-
trar. Um desses ingredientes é a 
cebola. 

A cebola é alcaliniza, afi-
na o sangue, desintoxica, ajuda 
a emagrecer e protege contra o 
câncer. Ela melhora a circulação 
sanguínea e limpa o intestino, 
melhorando a flora intestinal. 
Também combate problemas 

respiratórios, ajudando a desin-
toxicar os pulmões. A canela, ou-
tro ingrediente, regula a glicose, 
protegendo contra o diabetes. 
Também ajuda a diminuir a com-
pulsão por doces. E é um forte 
termogênico, ou seja, acelera o 
metabolismo, o que é excelente 
para quem precisa fazer as pazes 
com a balança. O limão, quase 
todos sabem, é uma maravilha 
da natureza.

 Ácido no sabor, mas all-
calino quando metabolizado, 
ele fortalece a imunidade e 
nos torna mais resistente a 

doenças. Elimina toxinas, limn-
pa o fígado, melhora o fun-
ciona do organismo como um 
todo. O gengibre é extraordi-
nário. Um potente protetor 
contra o câncer - comprovado 
por pesquisas -, ele é anti-in-
flamatório e bactericida.

Além disso, controla 
o mau colesterol,  melho-
ra a circulação e estimula 
a perda de gorduras. É por 
tudo isso que, este xarope, 
não só vai ajudar a você a 
perder peso, como fazer 
muito bem à sua saúde.
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  Paulo Mota  

Hoje não existe mais carro usado. Agora 
só há seminovo. Assim como não exis-
te oficina mecânica. Qualquer espaço 

de fundo de quintal, que a gente chamava 
antigamente de “boca de porco”, agora é 
centro automotivo. 
As necessidades comerciais, voltadas à va-
lorização de produtos e serviços, explicam 
estes novos conceitos. Mas o fato verifica-se, 
também, em outros setores. E por louváveis 
razões quando, por exemplo, o objetivo é 
evitar preconceitos. 
Tome-se um caso clássico: há muitos anos 
não há mais leprosos. Agora, quem tem lepra 
é chamado de portador do mal de Hansen ou 
de hanseníase (referência ao descobridor do 
vírus da doença, o alemão Gerhard Henrick 
Armauer Hansen). Séculos de discriminação 
física e social tornaram párias os antes cha-
mados leprosos. A mudança de denomina-
ção, contudo, veio, neste caso, acompanhada 
de avanços no tratamento e assistência, a 
ponto de hoje, a doença estar praticamente 
erradicada.
Em outras circunstâncias, entretanto, só se 
mudou o nome. No Brasil não há mais ve-
lhos, mas, sim, membros da terceira idade 

(sem falar naquele exagero idiota da “melhor 
idade”). Entretanto, o mesmo respeito que 
se tem para com o nome não se verifica para 
com as pessoas e os salários dos aposenta-
dos estão aí para não me deixar mentir.
Não temos mais menores, mas, sim, crianças  
e adolescentes, o que não necessariamente 
livrou a maioria deles da  falta de perspec-
tivas educacionais, profissionais, riscos das 
drogas e da criminalidade. Chamar os negros 
de afrodescendentes também não reduziu o 
preconceito.
Recentemente, aprendi que não existem 
mais autistas, mas portadores de deficiências 
intelectuais. Soube disso ao escrever sobre 
o caso de mães que fundaram, em Cubatão, 
uma ONG para poderem dar assistência a 
seus filhos, portadores do distúrbio, que dei-
xaram de ser atendidos pela Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae).
Autistas ou portadores de deficiências inte-
lectuais, a verdade é que, se os pais não se 
unissem e criassem a ONG, eles ficariam sem 
assistência do mesmo jeito.   
Se, antes, dar nomes aos bois era sinônimo 
de transparência, hoje, trocar os nomes não 
é garantia de solução.

NOMES, ORA OS NOMES

1    Uma boa dica de leitura 
para 2017 é o romance 
“Macunaíma”, escrito em 

1928 pelo escritor paulistano 
Mário de Andrade (1893-1945), 
um dos papas da Semana de 
Arte Moderna de 1922. Ao 
mesmo tempo em que era uma 
crítica à influência européia em 
nossa cultura, principalmente 
literária, o livro criou o estere-
ótipo do caráter do povo brasi-
leiro no personagem-título, cujo 
lema era “Ai, que preguiça!”

2Os norte-americanos, que 
há oito anos elegeram pela 

primeira vez um negro para a pre-
sidência, agora estão sendo gover-
nados por um presidente racista, 
também eleito por eles. Mas não 
acho que este seja o maior exem-
plo da contradição histórica de um 
povo. Nós brasileiros atribuímos 
aos políticos a causa de todas as 
nossas desgraças, criticamo-los 
furiosamente e, em todas as elei-
ções, elegemos os mesmos sujeitos 
para nos governar.

3Imagine um pai de família 
que chega no mês de dezem-

bro com uma dívida equivalente 
à soma dos seus salários de todo 
o ano. A pergunta que se faz, 
naturalmente, é: que diabos ele 
fez com o dinheiro que ganhou? 
Pois é. Levantamento feito pela 
nova administração municipal 
revela que a dívida da Prefeitura 
de Cubatão, deixada pelo gover-
no anterior, pode chegar a R$ 1 
bilhão, o equivalente a um orça-
mento anual. É de dar medo.

OUTUBRO ROSA.
“Podemos dizer que na verdade as reconstruções mamarias ......Reconstroem vidas “
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 SAÚDE 
 DR. EUGÊNIO CAÇAO
 CIRURGIÃO PLÁSTICO  

Nesta época que coincide 
com as férias do trabalha-
dor e da maioria absoluta 

das férias estudantis  , o sol é o 
caminho predileto . Entre praias 
e montanhas não há quem não 
fique feliz em poder tomar um 
banho de piscina , mar , rio e ca-
choeira  regados ao sol . 

A pele em contato com o 
sol adquire uma coloração que 
aos nossos olhos nos transmite 
uma sensação de saúde , Vigor 
e beleza. Décadas atrás as mu-
lheres permaneciam em contato 
com o sol durante longos perío-
dos e produtos como : óleo Jonh-
son , óleo de canhão , urucum  e 
outros eram utilizados para obter 
uma coloração rápida e duradou-
ra . Cenoura era consumida em 
altas doses para ajudar também 
na coloração junto com estes 
produtos . Era comum nas noita-
das observar as moças com deco-
tes e blusas de alça para mostrar 
a cor adquirida durante o verão.

Alguns indivíduos cuja cor 
da pele já apresenta uma colo-
ração mais escura  , tem maior 
facilidade de obter a coloração 

morena do sol porem  outros , 
mais claros , precisam de horas a 
mais de sol e ainda  apresentam 
maior complicações como a ver-
melhidão dolorosa , a formação 
de bolhas e consequente perda 
das camadas superficiais da pele 
(descascado).

Isto perdurou intensa-
mente das décadas de 60 até os 
anos 90 . O inicio de casos de 
Câncer de pele alertaram sobre 
o inimigo invisível que aparecia 
causando lesões graves e até le-
vando a morte. O sol com seus 
raios ultravioletas , penetram a 
pele e nas camadas mais basais 
da nossa epiderme transformam 
o DNA das células que originam 
nossas células da pele e que são 
responsáveis pela renovação 
constante da camada epidér-
mica. Essas células agora trans-
formadas em células anômalas 
já são os embriões dos tumores 
cutâneos . 

O uso do protetor solar é 
o tratamento profilático de esco-
lha para os efeitos teatrogênicos 
dos raios ultravioletas ao pon-
to que em alguns países como 

a Austrália o câncer de pele é 
considerado uma epidemia e o 
próprio governo distribui grátis 
e em massa, protetores solares 
.  Inúmeras campanhas são feitas 
para conscientizar os indivíduos 
da necessidade do uso de pro-
tetores solares que dependendo 
do tipo de pele vão de fatores 15 
ao 60 . 

Existem 3 tumores mais 
comuns da pele : o Carcinoma 
Basocelular , o Carcinoma Epi-
dermoide e o Melanoma. Partin-
do dos três o menos agressivo 
deles é o basocelular e o pior o 
melanoma . O Basocelular dificil-
mente manda metástases para o 
outros órgãos do corpo , o Epider-
moide nos casos mais adiantados 
envia para locais mais próximos 
e o Melanoma em graus mais su-
perficiais pode atingir com suas 
células tumorais órgãos profun-
dos e distantes como o cérebro 
e os pulmões e levando a morte 
por falência destes órgãos.

Todo o individuo deve 
passar por exame dermatológico 
uma vez ao ano , o dermatologis-
ta é o médico que tem a formação 

necessária para o diagnóstico de 
lesões malignas , possivelmente 
malignas (que tem potencial de 
malignizar com o tempo) e as be-
nignas . 

Nos casos de diagnóstico 
positivo para o Câncer de pele o 
dermatologista pode realizar a 
exérese precoce da lesão com a 
cura completa . Nos casos mais 
adiantados o paciente será en-
caminhado ao cirurgião plásti-
co para a realizações de amplas 
retiradas dos tumores e as re-
construções através de enxertos 
e retalhos . Em alguns casos os 
pacientes serão encaminhados 
ao oncologista para radioterapia, 
quimioterapia e mais recente-
mente a imunoterapia .

Bom para não estragar 
suas férias deixo aqui apenas um 
conselho que pode ser aplicado 
após o retorno as suas atividades 
, procure um dermatologista e 
siga suas orientações e se notar 
qualquer lesão  volte ao seu me-
dico .

Um Abraço e                           
  boas férias.

Dr. Eugênio Cação
Cirurgião Plástico

Todo o individuo deve passar por exame dermatológico uma vez ao ano , o dermatologista é o médico que tem a formação necessá-
ria para o diagnóstico de lesões malignas , possivelmente malignas (que tem potencial de malignizar com o tempo) e as benignas  

   O Verão continua!!! 

  SAÚDE

Para anunciar é fácil
Ligue para 9 7407 8463 

e fale com Rolando

E-mail: jcicubatao@gmail.com

Relógios originais 
de diversas marcas e modelos!

Assistência técnica e acessórios 
para relógios
Correntes - brincos - anéis
Alianças de prata - Semi-jóias  
Alianças de ouro por encomenda

Rua Manoel Jorge 
nº 289 Loja 01 

 Centro - Cubatão  
Tel: (13) 3371.9855   

WHATSAPP 
 9 9733.008701
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Rua Embaixador Pedro de Toledo, 477
  Vila Paulista - Cubatão - SP 
 Tel.: 3372-6204 / 3372- 6231 

 www.hotel-lopes.com
 hotel.lopes@ymail.com
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Nenhuma crise resiste 
a um PUBLICIDADE bem feita!

Anuncie aqui  agora! 
Ligue já para 9.7407.8463

jcicubatao@gmail.com - Fale com Rolando.
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  Dicas de construção,
  reformas e afins
  Wagner Franco

Piso Epoxi
Vantagens e Desvantagens
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 O que são Próteses Dentais Removíveis?

São aparelhos utilizados em 
substituição aos dentes au-
sentes que podem ser retira-

das e recolocadas na boca. Embora 
leve algum tempo para que a pes-
soa consiga se habituar a utilizá-las 
e embora não sejam exatamente 
iguais aos dentes naturais, atual-
mente elas oferecem uma aparên-
cia mais natural e maior conforto 
quando comparadas a aquelas de 
alguns anos atrás.

Existem dois tipos de próte-
ses removíveis: totais (dentaduras) 
ou parciais. Seu dentista irá ajudá-
-lo a escolher o tipo de prótese 
mais apropriado, dependendo do 
número de dentes a ser substituí-
dos e o custo do tratamento

Como funcionam estas pró-
teses?

No caso de próteses totais, 
uma base acrílica da cor da muco-
sa bucal se apóia sobre sua gen-
giva. A base da prótese superior 
cobre todo o palato (céu da boca), 
enquanto que a prótese inferior é 

confeccionada em formato de “U”, 
a fim de permitir espaço livre para 
acomodar sua língua. As próteses 
são feitas sob medida em parce-
ria entre o dentista e o técnico em 
prótese dental, a partir de moldes 
tirados de sua boca. Seu dentista 
irá determinar qual dos três tipos 
de próteses descritas abaixo é o 
melhor para você.

 Prótese Total Convencional 
(dentadura) 

A prótese total convencio-
nal é colocada em sua boca depois 
que os dentes remanescentes fo-
ram extraídos e os tecidos cica-
trizarem. A cicatrização pode de-
morar vários meses, período que 
exigirá um reembasamento da pró-
tese que será instalada, de forma 
a diminuir as cargas que incidirão 
sobre o tecido. As etapas de con-
fecção da prótese devem ser apro-
vadas por você paciente e pelo seu 
dentista, desde a cor, formato e 
tamanho dos dentes que serão uti-
lizados. É interessante apresentar 

ao seu dentista fotos que mostrem 
como eram seus dentes para que 
ele tenha um parâmetro na con-
fecção deste aparelho. Não é re-
comendável que paciente durma 
todos os dias com este aparelho, 
já que a salivação durante a noite 
é reduzida e isso pode favorecer o 
aparecimento de fungos e bacté-
rias, neste período a prótese pode 
ser colocada em um recipiente 
com água. A higienização das pró-
teses deve ser feita pós-refeições.

Prótese Total Imediata
A prótese total imediata é 

instalada imediatamente após a 
extração dos dentes remanescen-
tes. (Seu dentista tira as medidas 
e faz as moldagens de seus ossos 
maxilares durante uma consul-
ta). Embora as próteses imedia-
tas ofereçam a vantagem de você 
não ficar sem os seus dentes, elas 
precisam ser reajustadas nos me-
ses subseqüentes após a sua ins-
talação. A razão para isto é que o 
osso no qual os dentes estavam 

inseridos sofre uma mudança após 
a cicatrização, fazendo com que a 
prótese fique sem estabilidade.

Prótese Parcial Removível
A prótese parcial removível 

consiste em uma estrutura metá-
lica que se apóia nos dentes natu-
rais e rebordo (osso e tecido). Al-
gumas vezes, são colocadas coroas 
sobre alguns dos dentes naturais 
e que servem como apoios para a 
prótese. Essas próteses devem es-
tar bem ajustadas em todos os te-
cidos e não deve causar lesões em 
sua boca. Próteses parciais remo-
víveis oferecem uma alternativa 
móvel para as pontes e é possível 
conseguir boa estética e função e 
com essa modalidade protética.

Converse com seu dentis-
ta sobre o melhor tipo de prótese 
que voce pode usar. O importante 
é restabelecer sua mastigação e 
sua estética.

A saúde começa 
pela boca!

N
No entanto pisos epóxi em ca-
sas apresentam alguns proble-
mas, tanto durante o processo 
de instalação quanto no mo-
mento da manutenção.                    
 A maioria dos proprietá-
rios tendem a instalar materiais 
como porcelanato, madeira par-
quet, carpetes, linóleo, que são 
materiais de revestimento pré-

-fabricados, ou seja todos estes 
materiais foram fabricados fora 
do local de instalação, em fábri-
cas sob condições de controle. 
Pisos Resinosos  funcionam de 
forma diferente. A fabricação 
real (cura) da superfície tem 
lugar durante a instalação, isto 
significa que as condições não 
são controladas. Por outro lado, 
a cura in-situ permite uma boa 
aderência ao substrato.   
No entanto, está sujeito a todos 
esses fatores imprevisíveis que 
podem ocorrer durante o pro-
cesso. O instalador precisa dar 

conta de  poeira, temperatura, 
umidade, qualidade do subs-
trato, apenas para citar alguns. 
Mesmo a presença de insetos 
pode criar problemas na super-
fície final. O revestimento da 
superfície deve ocorrer de uma 
só vez, sem interrupções. Todos 
os fatores acima mencionados 
podem resultar em uma super-
fície imperfeita. 
 Tal superfície, seria mais 
do que aceitável em uma ins-
talação industrial, no entanto 
o cliente que é proprietário de 
imóveis residenciais, possuem 

expectativas estéticas muito 
elevadas (não é para menos) 
quando se trata de suas casas. 
 Portanto, antes de re-
solver instalar este tipo de piso 
procure por mais informações, 
tente encontrar pessoas que 
instalaram Epóxi no piso de 
suas residências e qual o nível 
de satisfação.
Um 2017 com muita saúde, con-
quistas e alegrias a todos. 

Wagner Franco dos Santos Arquite-
to e Urbanista e Design Gráfico.
Contato: franco1jci@gmail.com

Existem dois tipos de próteses removíveis: totais (dentaduras) ou parciais. Seu dentista irá ajudá-lo a escolher o tipo de prótese mais apro-
priado, dependendo do número de dentes a ser substituídos e o custo do tratamento.  Como funcionam estas próteses?

Neste texto abordaremos um detalhe do acabamento da obra que gera muitas dúvidas, falaremos mais especificamente do Piso Epóxi ou Porcelanato Líquido 
como é mais comumente conhecido aqui no Brasil. O acabamento deste material não possui rejuntes, possui brilho intenso e o resultado final impressiona
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Rotary Club 
de Cubatão   

  Rua Maria do Carmo, 269  
Tel.: 13  3364 1784 -  J.Casqueiro 

Rotary Club 
de Cubatão J. Casqueiro 
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   LAR FRATERNO
Colabore com o Lar Fraterno - Caixa Econômica Ag. 3742 / Conta: 03000169-1

Ajude com Fraudas Geriátricas e produtos de higiene
Av. Joaquim Miguel Couto, 1130 - Vila Paulista - Cubatão SP

Antes da festiva, o Governador do distrito 4.420, Ronaldo Tadeu Caro Varella, presidiu a assembléia com os rotorianos e fez várias considerações a 
respeito de projetos em andamento e dos projetos para o ano corrente. Aprovou todas as ações do Rotary Club do Jardim Casqueiro

A chefe de cozinha, Giane Estelina Carvalho recebeu ao lado da família, o Título 
Paul Harris. Giane coordena todos os jantares do Clube, produzindo 
uma alimentação de muita qualidade, com carinho e muito empenho

Os aniversariantes do mês, apagaram a velinha e posa-
ram para a foto. Roberta Ribeiro, Vanessa Matos Cova, 
Abílio Lourenço, André Pereira e Luiz Carlos dos Santos

O presidente Humanitário, Celso Fernandes, prestou homenagem 
ao casal governador, Ronaldo Varella e Mônica Varella entregando 
singela homenagem do Clube

O Casal Presidente Ronaldo Varella e Mônica Varella entregaram ao 
presidente Humanitário, Celso Fernandes um mimo, com o lema rotá-
rio. 

Em pose especial dos rotarianos do Rotary Clube de Cubatão com o Governador Varella: Marluce Costa, Nancy Canelas, Roberto, Felipe,             
Hermes e Cida Balula, Ronaldo e Mônica Varella, Marilda Canelas e Pércio Moblicc

A equipe da Área 3, posou com o Gover-
nador do distrito 4.420 Ronaldo Varella e 
sua esposa Mônica Varela. Da esquerda para 
a direita: Ricardo Soncini e Glair, Celso 
Fernandes, Felipe, Hermes Balula e Cida, 
Governador Ronaldo e Mônica, Ireni, João e 
Aristóteles

Hermes Balula, presi-
dente do Rotary Club 
de Cubatão, Ronaldo 
Varela, governador do 
distrito 4.420 e o presi-
dente do Rotary Clube 
do Casqueiro, Celso 
Fernandes

O governador Ronaldo Varella, tendo ao seu lado a 
esposa Mônica, discursa para os rotarianos de Cuba-
tão, elogiando os trabalhos dos Clubes e agradecen-
do por todo o empenho dos companheiros



PAG.22 PAG.23                                                                                                                        JCI JORNAL COMÉRCIO & INDÚSTRIA  2017 / JANEIRO

  Problemas legais? 
Antes de decidir consulte sempre um (a) advogado(a)
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Josiel Rodrigues De Brito
ADVOGADO

josiel@adv.oabsp.org.br
josiel@grillodireitodotransito.adv.br

Rua São José, 236/238, Térreo
Centro, Cubatão/SP - CEP 11500-030
www.grillodireitodotransito.adv.br
(13) 3361-9605

 Direitos - Pedro Umberto Furlan Junior   pedro.furlanadv@ig.com.br                                                                 
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 OPINIÃO - Thiago Dantas é jornalista / todos os textos dessa coluna no blog:reissouza.zip.net

    Estamos de olho! DPVAT é um seguro 
obrigatório para co-
brir danos pessoais 

causados pelos veículos 
automotores de via ter-
restre, independente de 
culpa.

O seguro é pago 
apenas uma vez por ano 
pelos proprietários de veí-
culos automotor junto ao 
IPVA do veículo. Em caso 
do não pagamento, o vei-
culo não é considerado 
licenciado para efeitos de 
fiscalização, estando sujei-
to as penalidades adminis-
trativas prevista na legisla-
ção de trânsito.

Como citado ante-
riormente, o recebimento 
da indenização através do 
seguro DPVAT, não está li-
gado a apuração da culpa 
do acidente de trânsito, 
ou seja, ocorrendo o aci-
dente e, enquadrando-se 
em umas das causas de 
cobertura, nasce o direito 
do recebimento.

O DPVAT tem 03 
tipos de coberturas, quan-
do existir morte, invalidez 
permanente e despesas 
médicas e hospitalares. No 
segundo caso, há a neces-
sidade de apurar o grau de 
invalidez.

Os valores para o 
caso de morte sempre será 
de R$ 13.500,00, no caso 
de invalidez permanente 
o valor também pode che-
gar a esse patamar, depen-
dendo do grau da lesão no 
caso específico. Já as des-
pesas médicas hospitalar 
tem o reembolso no valor 
máximo de R$ 2.700,00.    

O grande proble-
ma surge no recebimen-
to do seguro nas causas 
de invalidez permanen-
te, momento em que 
milhares de vítimas são 
enganadas pela segura-
dora com a alegação de 

que não há direito ao 
respectivo recebimento 
da indenização.

Em outros casos e, 
isso é muito freqüente, o 
pagamento da indeniza-
ção é feito em um valor 
desproporcional ao grau 
da lesão sofrida pela ví-
tima, forçando-a ajuizar 
ação securitária para 
pleitear o valor justo.

Em ambos os ca-
sos acima citado, resta 
demonstrado a imposi-
ção do poder econômico 
sobre o cidadão, no caso 
específico, uma vítima 
fragilizada que tem seu 

direito liquido e certo, 
recusado. 

Por fim, o prazo 
para requerer o recebi-
mento da indenização é 
de 03 anos, no caso de 
morte, a contar do faleci-
mento da vítima, no caso 
de invalidez, da data que 
se apurou o grau da in-
validez permanente e, 
no reembolso das des-
pesas médicas hospitala-
res da data da nota fiscal 
do efetivo pagamento. 
O prazo é prescricional, 
ou seja, não observado, 
perde-se o direito de ser 
indenizado. 

O grande problema surge no recebimento do seguro nas causas de invalidez permanente, momento em que milhares de vítimas são engana-
das pela seguradora com a alegação de que não há direito ao respectivo recebimento da indenização.

É impressionante como o tem-
po passa, e as coisas não 
mudam. Mais uma vez, um 

novo jornal é lançado junto à pos-
se dos novos prefeitos da região. 
O Jornal Minuto tem distribuição 
gratuita e é recheado de notícias 
pró-PSDB, mais especialmente 
referentes ao novo Prefeito de 
Cubatão Ademário Oliveira. Re-
cordo que no ano de 2008, a mes-
ma iniciativa foi tomada pelos 
petistas, à época, recém-eleitos, 

com a criação do Jornal Reação 
Popular, o impresso que causou 
muita dor de cabeça à ex-prefeita 
Márcia Rosa no ano de 2012. Mu-
dam os políticos, mudam os anos 
e as atitudes são semelhantes. Se 
já começaram assim... 

Está na hora de novas ati-
tudes! Não quero passar a im-
pressão de já estar encrencan-
do com a nova administração. 
Quero deixar claro que torço por 
Cubatão, portanto, apoio o novo 

Prefeito e os novos Vereadores, 
até porque nem todos tiveram 
tempo de colocar em prática os 
seus planos. Mas, que fique claro 
que estaremos de olho em tudo 
o que acontece. Vivemos numa 
era democrática, críticas fazem 
parte desse processo. Todos vão 
enfrentar um período de ampla 
turbulência. Serão necessárias 
grandes idéias e uma bela ges-
tão do Executivo e Legislativo 
para corrigir os erros do passado. 

Como todos sabem, a cidade e o 
Brasil encontram-se em situação 
crítica. 

O ano é novo mas os de-
safios são velhos. Os problemas 
de 2014, 2015 e 2016 ainda as-
sombram 2017. Difícil acreditar 
em profundas mudanças. O que 
nos resta é lutar, persistir e cola-
borar com os novos gestores na 
luta eterna por melhorias para o 
nosso município. É o que todos 
devemos fazer. Feliz ano novo!

Está na hora de novas atitudes! Não quero passar a impressão de já estar encrencando com a nova administração. Quero deixar claro que 
torço por Cubatão, portanto, apoio o novo Prefeito e os novos Vereadores, até porque nem todos tiveram tempo de colocar em prática os 
seus planos

Será que o nosso governador vai ajudar a tirar Cubatão do Buraco?
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             Novouso
    LAVANDERIA DOMICILIAR

Lavagem de roupas em geral 
  sofá - tapetes - ededron - tenis - cortina 

 retiramos no local                   
Rua Martim Afonso, 295 - J.Casqueiro       

Fones: 3388 0751/98809 6338/99789 1749 

S E RV I Ç O S
AQUI VOCÊ ENCONTRA O SERVIÇO DE QUE ESTÁ PRECISANDO
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 (13) 98817-7807 / 97407-8474 
 ID 650*1126        

Fernanda (agendamento):
 (13) 7807-4062 -  ID 94*561

SERVIÇO ELETROTÉCNICO - AUTOMATIZAÇÃO                 
RESIDENCIAL E DE PORTÕES - CFTV SISTEMA DE 
MONITORAMENTO VIA INTERNETE - ALARMES 

CERCA ELETRIFICADA - TELEFONIA INTERFONIA

   Eleandro Cleiton da 

20
/2

4
21

/2
4

03
/2

4

19
/2

4

Entrega em todo o litoral Paulista
encomende: 13 97441 6622 / 981123237

 Cedro
  Papelaria e suprimentos para escritório
      Agendas, canetas, cartões 

  Av. Nove de Abril, 2.367
  Centro - Cubatão - 3361-3076 03
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A diretoria da ACIC agradece os parceiros                 
do  Festival de Prêmios 2016

  ACIC vai fazer suas cobranças! 
A partir de agora, os co-

merciantes de Cuba-
tão, independente-

mente de serem ou não 
associados da ACIC, podem 
deixar todos os seus recebí-
veis (débitos existentes em 
suas carteiras),  por conta da 
Associação Comercial e In-
dustrial de Cubatão.  

Essa é mais uma ação 
da atual diretoria, no senti-
do de auxil iar os comercian-
tes a melhorar suas vendas. 
Enquanto a ACIC, faz as co-

branças, o comerciante tem 
mais tempo para se dedicar 
às vendas, que afinal de con-
tas, é a realização de negó-
cios que impulsiona o co-
mércio. 

      Como vai funcionar

 Todo o sistema é ge-
renciado pela Sophus, em-
presa que cuida da Central 
de Recuperação de Crédito – 
CRC.   João Carlos, 
representante da Sophus, 

explicou que todos os co-
merciantes, profissionais l i -
berais e outros empresários, 
que aderirem ao programa, 
poderão transferir toda a re-
lação de seus cl ientes deve-
dores e a ACIC vai conduzir 
as negociações, propondo 
parcelamentos, descontos e 
o mais importante, recupe-
rando o crédito dos inadim-
plentes. 

Antônio Teixeira, fa-
lou durante a reunião, que 
aconteceu dia 20 de janeiro 

passado na ACIC, que o pro-
grama visa reaquecer o co-
mércio e tirar os consumido-
res da l ista de inadimplentes 
com o nome no SPC – Servi-
ço de Proteção do Crédito. 
A ACIC vai ser o facil itador 
entre o Comércio, o cl iente 
e o SPC. Com o nome limpo 
o consumidor vai poder vol-
tar a comprar no comércio 
local,  fazendo com que es-
ses débitos se transformem 
em dinheiro no bolso dos co-
merciantes.

Dia 20 de Janeiro, Antônio Teixeira, presidente da ACIC e os diretores, Tuté, Vilma e o conselheiro Cleber se reuniram com o João Carlos, repre-
sentante da Sophus, que veio apresentar o sistema CRC - Central de Recuperação de Crédito e dar o treinamento para os colaboradores ACIC.
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     A diretoria da ACIC agradece os par ceiros do Festival de Prêmios 2016

Sistema de Combate à Incêndio do Prédio com Obtenção do AVCB (Bombeiros) + Troca de todo Piso (Frente e Lateral) Prédio + Execução e Troca de Lixei-
ra (Idealizado pelo Diretor de Administração Geraldo Adelino) + Pintura Total de Prédio( Externa e Interna) + Revestimento (Pastilhas Vermelha) externa 
Prédio + Revestimento Cozinha (Área entre 02 cozinhas) + Substituição da Troca Rede Esgoto e Ampliação do diâmetro Caixa Gordura da Cozinha + Colo-
cação de Placas de Identificação no Salão Nobre, no Salão De Eventos e na Área Lazer + Colocação de Letreiro com Luminoso no Salão “Mário Canelas e 
“ José Luiz Gonzalez” + Restaurada Calçada na Rua Ceará + Confecção de 280 Capas para Cadeiras Salões + Confecção de 40 Toalhas Branca para Mesas 
Salões + Confecção de 150 Cobres Manche para Mesas + Confecção de 300 Guardanapos Brancos + Compra de 60 Cadeiras para Área Lazer “João Batista 
França” + Compra de 100 Copos para Cerveja para Locação + Compra de 200 Taças para Vinho para Locação + Compra de Facas e Talheres para Locação 
+ Compra de 40 Baldes para Mesas para Eventos ACIC e locação + Compra de Impressora à Laser para Escritório ACIC + Compra de TV 32 Polegadas para 
Recepção (Para apresentação de Vídeos Institucionais da Entidade) + Alteração do Sistema de Monitoramento + Realização da 1ª Copa ACIC de Futebol 
Society 2013 + Troca de Suporte e manutenção Ar Condicionados Salões + Noite Beneficente “Caldo Verde” em prol associado Délcio Jóias  

Substituição dos Suportes de Papel Higiênico, Saboneteiras e Porta Papel Toalha Salões ACIC + Implantação de 01 Caixa d’água de 4.000 mil litros 
para captação da água da Chuva gerando uma redução na conta de Água (SABESP) idealizado pelo Presidente Teixeira Gomes + Festa Country 
2013, 2014 e 2015 + Melhores do ANO/2013, 2014 e 2015 + Almoço dia das Mães 2013, 2014, 2015 e 2016 + Premiação Natal 2013, 2014, 2015 
e 2016 + Aquisição e instalação de 2 frezzers e 2 fogões industriais + Instalação de porta especial divisória entre os salões Nobre e de Eventos + 
Instalação de uma nova entrada na cozinha do salão de Eventos + Instalação de sistema de gás encanado + Troca do sistema elétrico com alte-
ração na amperagem e construção de abrigo de alvenaria + Construção de abrigo para proteção de sistema hidrante + Colocação de cortinas em 
ambos os salões + Pintura área externa Prédio/Salões ACIC + Aumento na premiação da promoção de Natal e alteração no regulamento visando 
maior transparência + Instalação do posto de Atendimento da Junta Comercial na sede em parceria com o SCVBS + Ampliação no departamento 
de Certificação Digital com atendimento diário + Instalação de DVR e atualização das câmeras de monitoramento na sede + Criação do CRC – 
Central de Recuperação de Crédito, novo serviço aos associados.

      Realizações detalhadas dos quase quatro anos da gestão   da  Dire  toria da ACIC comandada pelo presidente Antônio Teixeira Gomes

Antônio Teixeira vai entregar a ACIC                        
ao seu sucessor, totalmente reformulada Nos modernos escritórios e auditótios da Rua Bahia 171, são atendidos associados e 

visitantes e nos salões de mármore da ACIC, que hoje acontecem os melhores eventos 
realizados em Cubatão.

    Depósito de água do sistema de incêndio

Assim que assumiu a presi-
dência da Associação Co-
mercial e Industrial de Cuba-

tão, Antônio Teixeira, junto com 
sua diretoria, fez um diagnóstico 
e definiu quais seriam as priorida-
des do seu mandato. Com apoio e 
participação de seus diretores e de 
muitos associados da entidade, tra-
balhou incansavelmente durante 
seus dois mandatos (quatro anos) 

para conseguir realizar todas as 

demandas que havia definido. 
A primeira demanda im-

portante que o presidente Antônio 
Teixeira realizou rapidamente, as-
sim que assumiu, foi a conclusão 
de todo o Sistema de Combate a 
Incêndio, que permitiu a obten-
ção do AVCB (Auto de Vistoria do 
Corpo de Bombeiro), importante 
providência para tornar o imóvel 
seguro e funcional. A lixeira que 
ficava em frente ao prédio admi-

nistrativo, causando mal aspecto e 
permitindo que animais e pessoas 
abrissem os sacos em busca de co-
mida e latinhas, sujando tudo, foi 
modificada e embutida, deixando 
tudo em ordem. (Foi um dos pro-
jetos desenvolvidos pelo diretor de 
administração, Geraldo Adelino).

A substituição de todo o 
piso da área externa, interna e o 
piso da cozinha, deu uma aparên-
cia moderna ao imóvel da Associa-

ção, melhorando a segurança dos 
transeuntes. O aproveitamento da 
água das chuvas, coletada dos te-
lhados e armazenada em uma Cai-
xa D’água de 4 000 litros, para uso 
em descargas dos banheiros e la-
vagem, além de uma ação ecologi-
camente correta, acabou gerando 
importante economia com a redu-
ção do valor da conta de água paga 
à SABESP. 

A ACIC sempre alugou ca-

pas de mesa, cadeira, guardana-
pos, copos de cerveja, taças de vi-
nho, facas, outros talheres e baldes 
para resfriamento de bebida nas 
mesas. Tudo isso foi comprado pela 
Associação e agora gera renda para 
a ACIC, que aluga para os eventos 
realizados em seus salões. A Troca 
e readequação de todo o sistema 
elétrico do imóvel com alteração 
na amperagem e construção de 
abrigo de alvenaria, era uma cor-

reção necessária para garantir a 
segurança do sistema, evitando de-
finitivamente o risco de incêndios 
nas instalações elétricas.

Todos os salões de festa, 
salas de reunião e a parte externa, 
incluindo todos os gradis, foram 
devidamente pintados recente-
mente, provocando em todos que 
frequentam ou visitam a entidade, 
manifestações elogiosas. 

A realização da Festa Cou-

ntry 2013, 2014 e 2015, Melhores 
do ANO 2013, 2014 e 2015, a cria-
ção do “Almoço dia das Mães” rea-
lizado em 2013, 2014, 2015 e 2016 
e o Natal Premiado ACIC, 2013, 
2014, 2015 e 2016, com grande 
premiação que movimentou todo 
o comércio. Estas foram algumas 
das atividades sociais e comerciais 
promovidas pela diretoria nesses 
dois mandatos do presidente Antô-
nio Teixeira e de sua diretoria. 

A Instalação do posto de 
Atendimento da Junta Comercial 
na sede em parceria com o SCVBS 
e a Central de Recuperação de 
Crédito, evitam que o associado 
se desloque a Santos para tratar 
desses serviços.

Abaixo com mais detalhes, 
a prestação de contas detalhada, 
de tudo que foi feito até agora, 
nesses quase quatro anos da ges-
tão do presidente Antônio Teixeira 
e seus diretores. 
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Prof. Carlos Alberto Cruz

E D - S O M
GRAVAÇÕES, AUDIO 

VISUAL, CD, DVD.
Traga sua Banda para gravar com a gente!

Praça Frei Damião, 162 - Vila Nova
 Cubatão - (13) 9 8123-7698

 Informática - por Edson Ferreira - técnico em informática e processamento de dados 
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INFORMÁTICA
8 Dicas imperdíveis 

 para iniciantes

Rua Nossa Senhora de Fátima, 1046
Jardim Casqueiro - Cubatao - SP

Telefones:
(13) 3362.2060 
(13) 3364.1325
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Apagou um arquivo sem querer? Não se preocupe, pois ele ainda pode estar no disco rígido. O utilitário Recuva pode ser uma solução para você 
recuperar o arquivo apagado caso ele ainda esteja no disco rígido do seu computador

Já é de conhecimento de to-
dos que neste novo mandato 
que se inicia sob o comando 

do Prefeito Ademário, algumas 
Secretarias foram extintas e ab-
sorvidas por outras. Porém, já era 
de se esperar que a Secretaria de 
Esportes não se sustentaria sozi-
nha e teria que ser absorvida tam-
bém.
         Digo isso, porque há anos 
nossa Secretaria de Esportes 
não conseguiu deslanchar. Os 
secretários posteriores à Rubens 
Marino ficaram de mãos atadas 
com os três ginásios de Espor-
tes inativos e um Poliesportivo 
sucateado. Sem falar, entre ou-
tras dificuldades, nos constan-
tes atrasos do PROGRAMA ADO-
TE  e a falta de transporte para 
os atletas representarem nossa 
cidade, mesmo para as mais im-
portantes competições.
        Porém, mesmo com todas as 
dificuldades,  reabriram o Rome-
rão, pois a Secretaria raramente 
conseguia fazer alguma coisa fora 
do eixo Romerão/Anilinas. Nem 

os mais tradicionais campeonatos 
de futebol estavam acontecendo. 
Quais os motivos? Falta de dinhei-
ro, falta de capacidade, falta de 
autonomia, ou  falta de vontade? 
Não sabemos .
        Portanto, o fato é que já era 
esperado o fim da Secretaria de 
Esportes, e nesse caso, todos 
achavam que ela seria absorvi-
da pela Educação, pois Esporte e 
Educação sempre se complemen-
taram. Veio então a notícia que o 
Esporte seria absorvido pelo Meio 
Ambiente e Turismo. 
        Talvez em uma Cidade como 
Brotas, que vive do Turismo e 
de Esportes Radicais,  a notícia 
seria extremamente bem vinda. 
Mas em uma cidade que enga-
tinha com o Turismo e nunca 
soube aproveitar o Meio Am-
biente que a cerca, não entendo 
como essa fusão com o Esporte 
trará frutos. Lado a lado com a 
Educação, as opções são diver-
sas: Escola Aberta aos finais de 
semana, Olimpíadas e Jogos Es-
colares, Karatê nas Escolas etc.  

Mas...Vamos aguardar o andar 
da carroagem para ver o que vai 
acontecer. 
        No entanto, vamos torcer 
também para que o Conselho 
de Esportes nessa gestão seja 
ouvido, ou então que ele se faça 
ouvir, o que não aconteceu nos 
últimos anos. Digo isso porque 
fizemos parte do Conselho nas 
últimas duas gestões e  as reu-
niões poderiam ser comparadas 
ao Teleférico do Novo Anilinas:  
Não chegava a lugar algum.
        Contudo, ainda rememo-
ramos  uma das frases ditas em 
uma destas reuniões, por um 
dos gestores que passaram pela 
Secretaria e que  ficou gravada 
na nossa memória e na do  ce-
lular: “Já realizamos na pasta de 
Esportes 90% do que consta na 
Agenda 21, faltando apenas o 
Estádio Municipal.” Se você não 
sabe o que é a Agenda 21, po-
deria até engolir este sapo, ou 
então encarar como uma piada 
de mal gosto. Ficamos com a se-
gunda opção.

        Em suma, vamos então dar 
um voto de confiança ao novo 
Secretário Mauro Haddad, res-
ponsável por tentar harmo-
nizar as três pastas: Turismo, 
Meio Ambiente e Esporte.  Sei 
que é tudo novidade e não é o 
momento de criticar, mas sem-
pre é hora de questionar. Va-
mos aguardar, mas sem baixar a 
guarda.

 Há anos nossa Secretaria de Esportes não conseguiu deslanchar. Os secretários posteriores à Rubens Marino ficaram de mãos atadas com 
os três ginásios de Esportes inativos e um Poliesportivo sucateado.

Alguns truques de informáti-
ca básica são essenciais para 
os veteranos ou novatos 

que usam o computador diaria-
mente e que gostariam de aperfei-
çoar as suas experiências com a 
tecnologia. 

Além disso, ter conheci-
mento de alguns truques de infor-
mática facilita muito o dia a dia de 
quem trabalha com computador 
e não tem tempo de procurar por 
soluções para os pequenos proble-
mas que surgem em decorrência do 
uso da máquina.

Se você deseja aperfeiçoar o 
seu conhecimento de informática, 
não deixe de anotar estas dicas:

Não dê duplos cliques 
para abrir ou fechar links da 
Web. Assim, você evita o envio de 

formulários mais de uma vez ou a 
passagem por alguma informação 
importante.

As barras invertidas (\) são 
utilizadas em caminhos de arqui-
vos do Windows (C: \ Arquivos de 
programas que quer \). Já as barras 
foward slash (/) são utilizadas para 
a escrita de endereços da internet 
(http://www.jcicubatao.com/conta-
to). Utilize-as corretamente!

 Apagou um arquivo sem 
querer? Não se preocupe, pois ele 
ainda pode estar no disco rígido. 
O utilitário Recuva pode ser uma 
solução para você recuperar o ar-
quivo apagado caso ele ainda esteja 
no disco rígido do seu computa-
dor.

 Vai vender o computador? 
Não se esqueça de limpar o disco 

rígido. Para isso, existem aplicati-
vos recomendáveis, como o Darik’s 
Boot and Nuke.

 Muitas vezes, ao longo 
do processo de instalação de um 
aplicativo, dão a opção de baixar 
barras de ferramentas de busca 
ou de alterar a sua página padrão 
da internet. Para evitar que isso 
aconteça, preste atenção em tudo 
o que está sendo instalado antes 
de concluir a instalação e desmar-
que a caixa de diálogo em que 
aparecessem outros componentes 
marcados.

 Tome muito cuidado com 
os aplicativos que prometem lim-
par e organizar o seu computador. 
Eles podem atrapalhar o desem-
penho do PC. Para limpar o seu 
sistema, utilize o “Disk Cleanup”, 

do Windows.
 Desinstale os aplicativos 

que não são mais úteis para você. 
Assim, você evitará o aparecimento 
de problemas que comprometerão 
o desempenho da sua máquina.

 Você tem o costume de 
fazer refeições na frente do laptop? 
Caso algum líquido seja derrama-
do, mantenha a calma e desconec-
te o cabo de alimentação, tire a 
bateria e, em seguida, retire todos 
os cabos ligados ao seu PC. Incli-
ne o laptop na direção em que o 
líquido foi derramado, tomando o 
cuidado para não deixá-lo escorrer 
ainda mais para dentro do compu-
tador. Chame um técnico antes de 
ligá-lo novamente.

Um abraço aos leitores e até 
a próxima edição.

Turismo, Meio Ambiente e Esporte, agora  
em uma única só secretaria
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É um absurdo a quantidade de bura-
cos que temos que enfrentar quando 
transitamos pela Rua Armando Sal-

les de Oliveira. Essa situação é herança 
da administração passada.                                     
   Seria muito interessante que o 
prefeito Ademário, desse uma atenção 
especial e resolvesse o problema o mais 

rápido possível.   
 Particularmente, sempre fomos 
contra jogar asfalto em cima dos parale-
lepípedos. Hoje muitas ruas de Cubatão, 
estão na mesma situação.   
          Os paralelepípedos e os sexta-
vados foram cobertos com asfalto. O 
asfalto de má qualidade, acabou se des-

manchando e ficaram os buracos. Mas os 
paralelepípedos e os sextavados estão lá, 
em perfeito estado. 
          Então perguntamos: não teria 
sido melhor preservar os calçamentos an-
tigos, mas que duram para sempre, como 
acontece em tantas cidades brasileiras?

Rua Armando Salles de Oliveira
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Crise de Cubatão                    
no contexto nacional

Desde o ano passado, mais de 70 mu-
nicípios brasileiros editaram decretos de ca-
lamidade financeira. Mais de 40 deles, só em 
janeiro deste ano. O presidente da Confede-
ração Nacional de Municípios, Paulo Ziulkoski, 
declarou na semana passada que mais de 100 
outros prefeitos estão preparando decretos 
desse tipo.

Esses números dão uma dimensão da 
gravidade da situação das administrações mu-
nicipais brasileiras.

Não servem, entretanto, como referên-
cia para a crise de Cubatão. Em Cubatão é muito 
mais grave.

A indústria paulista fechou 152,5 mil pos-
tos de trabalho em 2016. Desde 2011, o saldo 
negativo é de 609 mil vagas, 518 mil só no perío-
do 2014-2016.

A queda do número de empregos indus-
triais no Estado de SP foi de 6,58% no ano passa-
do. A situação é gravíssima.

Não serve, entretanto, de novo, como re-
ferência para Cubatão. Aqui a questão tem con-
tornos muito mais dramáticos. A redução do nú-
mero de empregos industriais em Cubatão, em 
2016, foi de 33,09%. Os dados são da Federação 
das Indústrias de SP (Fiesp).

Os decretos de calamidade financeira 
funcionam só como instrumentos de pressão 
política e para aliviar a responsabilidade dos 
prefeitos em relação à Lei de Responsabilidade 
Fiscal. O Governo Federal só reconhece calami-
dades decorrentes de desastres naturais.

O Governo Federal também não reco-
nheceu – ou não soube lidar com eles – o pro-

cesso de desindustrialização e o ainda mais 
agudo enfraquecimento das indústrias de base, 
justamente as que constituem o pólo industrial 
de Cubatão.

Não foi por falta de alerta. Em audiências 
com ministros, artigos publicados neste jornal e 
participações em fóruns promovidos pelo grupo 
A Tribuna, chamei a atenção para esta questão 

que hoje atingiu um nível de tragédia.

Demonstramos a evolução, em valores 
atualizados do repasse de ICMS, tributo que cons-
titui o item principal da arrecadação de Cubatão:

ANO 2001- ICMS líquido R$ 269,8 mi-
lhões; 2004 – R$ 440,3 milhões; 2008 – R$ 484,6 
milhões; 2009 – R$ 436,7 milhões; 2012 – R$ 
377,6 milhões; e 2015 – R$ 330,1 milhões.

O início da queda coincide com o primei-
ro dos oito anos de mandato que tive a honra de 
receber dos eleitores cubatenses. Nos oito anos 
anteriores, o aumento desse repasse é constan-
te.

A desativação da Usiminas agudizou o 
que já era gravíssimo. A empresa era a principal 
contribuinte de Cubatão em ICMS, ISS e IPTU.

Nossa equipe de governo trabalhou duro 
para administrar essa crise nesses oito anos. 
Nosso desgaste é profundo. O desemprego mul-
tiplicou a demanda de serviços públicos. Priori-
zamos a manutenção e a ampliação da presta-
ção desses serviços e o pagamento em dia dos 
servidores públicos.

Não ficamos reclamando dos nossos an-
tecessores, que criarem o quadro atual de des-
pesas exageradas nos anos de fartura na arreca-
dação: 70, 80 e 90; nem da montanha de dívidas 
em precatórios que eles nos deixaram como le-
gado. Eu, pessoalmente, como, vereadora, já co-
nhecia bem a situação das finanças municipais. 
Mantivemos até o hospital municipal, mesmo 
sem ajuda estadual e a federal que sobrcom-
preensão desse tsunami orçamentário na Câ-
mara que barrou todas as iniciativas de enxugar 
gastos e de capitalizar a Prefeitura.

O objetivo deste artigo é contextualizar a 
questão para colaborar na busca de soluções de 
bom senso para a cidade enfrentar a crise.

Marcia Rosa                                  
Ex-prefeita de Cubatão

A Rua dos Buracos

  A usiminas está praticamente desativada com milhares de trabalhadores demitidos. Só quem saiu ganhando foi o meio ambiente. Observem a foto

Este é o cruzamento das ruas Armando Salles com Manoel Jorge. Nesse caso, um calceteiro faz esse conserto em menos de uma hora com certeza.
Dia 31 de janeiro nossa reportagem contou em apenas quatro quarteirões da Rua Armando Salles de Oliveira, 38 buracos de tamanho considerável

Este enorme buraco está quase em frente o
restaurante “Cantinho do Sabor”

Esta cratera de quase quatro metros quadra-
dos no meio da rua fica em frente a Acrijur

Esta picina, é isso que o buraco vira quando cho-
ve, fica em frente ao Lions Club de Cubatão
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Loja 1 - Rua Pedro José Cardoso, 19 - Cubatão - Centro
Loja 2 - Banca do Ivo em frente a PERNAMBUCANAS

4 ,39 ,49Apar. pres-
tobarba 
ultragrip c/2 
unid.

Abs.intimus 
gel suave           
c/ e s/ abas   

3,49
Cr. dental 
Oral B -70g 

4,69 Esc. dental 
infantil 
jade frog  

1,99 Creme Dental 
Oral B 1.2.3
90g

6,99

 Sab. liq. 
ouribel 
diversos 
500 ml 

16,99

Repelente 
Xo inseto 
loção 200 ml   

6,29

Tênis Pé 100 g 
Baruel                   
Vários Tipos

5,29 Leite 
hidratante 
paixão 200 

18,99

Tintura 
Wella 
Koleston

Volta as aulas
01/02 à 28/02/2017

2 CADA

CADA

CADA

CADA

   Imagens meramente ilustrativas
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